
Herr Heitmann berichtet, dass es in den letzten Jahren glücklicherweise nur wenige Übergriffe 

gab, die zur Anzeige gebracht wurden. In der Silvesternacht gab es in Neumünster anders als 

in einigen Metropolen keine Vorkommnisse dieser Art. 

 


